



## Le groupe scolaire Vallier fait peau neuve

### Vendredi 4 novembre à 14h30

► **Ecole Vallier, rue Dr. Greffier**

*En présence de*

► **Christine Garnier,**  
Adjointe aux Ecoles

**Le groupe scolaire Vallier est en pleine rénovation. Lancés cet été, les travaux ont pour objectifs d'améliorer la protection phonique, la qualité de l'air intérieur et l'efficacité énergétique. Objectif : 54% de réduction des consommations d'énergie primaire, et 47% de baisse des émissions de CO2.**

Le chantier du groupe scolaire fait suite à celui du gymnase attenant, entièrement rénové l'année dernière. Les travaux, originellement prévus aux étés 2021 et 2022, ont dû être reprogrammés suite à la découverte de nids de moineaux et de martinets noirs en façade. Les travaux interviennent donc de l'été à décembre 2022, hors de la période de nidification de ces deux espèces protégées. Pendant ce temps, le site de l'INSPE (ex-IUFM) accueille les élèves.

Les objectifs suivis sont : la rénovation thermique des écoles (dépose puis repose de façades en ossature bois, pose de panneaux photovoltaïques, changement des menuiseries, isolation de la toiture, éclairage LED), l'amélioration de la qualité de l'air intérieur et la mise aux normes incendie et accessibilité (ascenseur dans l'élémentaire). Les performances du bâtiment après travaux seront suivies. Le coût global de l'opération est de 5,1 millions d'euros TTC.



© Sylvain Frappat, Ville de Grenoble 2021

Les travaux de l'école élémentaire Vallier terminés, les élèves d'élémentaire vont intégrer leur école rénovée dès la fin des vacances de la Toussaint. Les enfants de maternelle rentreront dès le 3 janvier 2023.